



## **Procédure à suivre pour soumettre une candidature au programme de spécialisation en orthodontie**

La Division d'orthodontie de la Clinique universitaire de médecine dentaire (CUMD) de Genève, offre un programme de spécialisation en orthodontie sur 4 ans, à plein temps, combiné à un Master en études avancées en orthodontie. Le nombre de places au total est limité à quatre. Les candidat-es qui souhaitent postuler doivent avoir terminé leurs études avec l'obtention du diplôme de médecin-dentiste. Ils/Elles devront par ailleurs se prévaloir d'au minimum une année complète d'activité professionnelle en dentisterie (hors orthodontie) à plein-temps auprès d'un cabinet ou d'une clinique (privé-e ou publique). Cette année devra être effectuée avant le début du programme de spécialisation.

### Pour les candidat-es externes:

Nous avons la possibilité d'accepter un-e ou deux étudiant-es post-grades externes (personnes qui n'ont pas fait leurs études à l'Université de Genève) chaque deux ans (années paires : 2026, 2028, etc.), ce qui n'exclut pas que le choix final puisse se porter sur des candidat-es internes uniquement.

Pour que la candidature soit prise en compte, chaque candidat-e devra obligatoirement, avoir terminé avec succès le cours de six semaines intitulé "Cours approfondi en orthodontie" (cf. annonce en annexe) qui est, lui aussi, organisé chaque deux ans (années paires) dans le cadre de la formation continue proposée par la CUMD. Le/la candidat-e peut contacter la personne responsable de la formation continue pour obtenir de plus amples informations concernant ce cours ([formaco-cumd@unige.ch](mailto:formaco-cumd@unige.ch)). Un CV et une lettre de motivation sont demandés pour s'inscrire à ce cours dont les places sont limitées. La date limite pour déposer la candidature est le 1er septembre des années impaires : 2025, 2027 etc. à l'adresse : [formaco-cumd@unige.ch](mailto:formaco-cumd@unige.ch) avec copie à : [marine.maiullari@unige.ch](mailto:marine.maiullari@unige.ch).

La sélection des candidat-es externes a lieu au plus tard une semaine après la fin du cours approfondi en orthodontie. Après leur sélection, les candidat-es qui seront accepté-es dans le programme de spécialisation devront faire reconnaître leur diplôme de médecin dentiste auprès de l'Office fédéral de la santé publique et obtenir le droit de pratique pour le canton de Genève avant d'entreprendre la formation.

### Pour les candidat-es internes:

Un CV et une lettre de motivation sont demandés pour postuler. Le délai de soumission de la candidature est le 1er septembre des années impaires (2025, 2027, etc.) en transmettant le dossier à l'adresse suivante : [marine.maiullari@unige.ch](mailto:marine.maiullari@unige.ch).

La présélection des candidat-es internes aura lieu avant la fin du mois de septembre après un entretien avec les candidat-es (mi-septembre). Après la sélection finale, les candidat-es qui seront accepté-es dans le programme de spécialisation devront obtenir le droit de pratique pour le canton de Genève avant d'entreprendre la formation. Il est demandé obligatoirement au/à la candidat-e interne de participer et de terminer avec succès (sélection finale) le cours de six semaines intitulé "Cours approfondi en orthodontie" (cf. annonce en annexe) qui est, lui aussi, organisé chaque deux ans (années paires) dans le cadre de la formation continue proposée par la CUMD. Les modalités d'inscription sont précisées ci-dessus.

## How to apply to the orthodontic specialisation programme

The Division of orthodontics of the University clinics of dental medicine (CUMD), University of Geneva, offers a four-year, full-time orthodontic specialisation programme, combined with a Master in Advanced Studies degree in Orthodontics. We have a total of four places available. Candidates who wish to apply must have completed their studies in dentistry, with at least one full year of professional activity in dentistry (excluding orthodontics) in a private practice or clinic, or a public dental service, after having completed their dental studies. This one-year period must be completed before the start of the specialisation programme.

### For external candidates:

We have the possibility of accepting one or two external postgraduate students (those who have not studied at the University of Geneva) every two years (even years: 2026, 2028, etc.), which does not exclude the possibility that the final selection made includes only internal candidates.

It is also mandatory for the application of external candidates to be considered, to participate in and successfully complete the six-week course "Basics in orthodontics" (please refer to attached announcement). This course is also organised every second year (even-numbered years) as part of the University of Geneva continuing education programme. Please contact the continuing education coordinator for more information about this course ([formaco-cumd@unige.ch](mailto:formaco-cumd@unige.ch)). A CV and a letter of motivation are required to apply for this course, which also has limited places available. The application deadline for this course as well as for the orthodontic specialty programme is September 1st of odd-numbered years: 2025, 2027 etc. Please forward all application material by e-mail to [formaco-cumd@unige.ch](mailto:formaco-cumd@unige.ch) with copy to Mrs Marine Maiullari ([marine.maiullari@unige.ch](mailto:marine.maiullari@unige.ch)).

The selection of external candidates will take place no later than one week after the completion of the Basics in orthodontics course. Following the selection for the specialisation programme, successful candidates must have their dental degree recognised by the Federal Office of Public Health and obtain a license to practice dentistry in the canton of Geneva before undertaking the training.

### For internal candidates:

A CV and a cover letter are required to apply. The deadline for your application is September 1st of odd-numbered years: 2025, 2027, etc. Please forward all application material by e-mail to Mrs Marine Maiullari ([marine.maiullari@unige.ch](mailto:marine.maiullari@unige.ch)).

The preselection of internal candidates will take place before the end of September after an interview with the candidates (during mid-September). After the tentative selection, the successful candidates will have to obtain a license to practice dentistry in the canton of Geneva before undertaking the training. It is also a prerequisite for the successful candidate to participate in and successfully complete the six-week course "Basics in orthodontics" (please refer to attached announcement) which is also organized every second year (even-numbered years) as part of the University of Geneva continuing education programme.